

Masserey: Ansteckungsrisiko auf Terrassen ist grösser

Für Virginie Masserey vom Bundesamt für Gesundheit (BAG) besteht bei Ansammlungen auf Restaurant-Terrassen ein erhöhtes Ansteckungsrisiko.



Virginie Masserey, Leiterin Sektion Infektionskontrolle, Bundesamt für Gesundheit BAG an der Point de Presse der Experten des Bundes vom 26. Februar.

Bild: [screenshot/youtube/Bundeskanzlei Bundeshaus Bern](https://www.youtube.com/watch?v=...)

Virginie Masserey, Leiterin der Sektion Infektionskontrolle im Bundesamt für Gesundheit (BAG), hat den Behauptungen von Terrassen-Betreibenden widersprochen, dass diese kontrollierten Ansammlungen weniger gefährlich seien als spontane Runden. Im Gegenteil: Das Risiko einer Ansteckung sei auf Terrassen höher, sagte Masserey am Freitag vor den Bundeshausmedien.

«Wenn die Menschen sich versammeln wie auf einer Terrasse [...], dann sind sie näher beieinander und sie bewegen sich mehr», sagte Masserey. Deshalb erhöhten diese Ansammlungen das Ansteckungsrisiko.[RELATED]

Es sei besser, «wenn sich die Leute sich ein bisschen verteilen und Abstand halten, anstatt dass sie sich auf einer Terrasse zusammen finden». Und es auch eine Frage der Fairness gegenüber anderen Restaurants, die ihre Terrassen nicht öffnen dürfen. «Deshalb sollen alle Terrassen geschlossen bleiben», sagte Masserey weiter. (sda)

Publiziert am Freitag, 26. Februar 2021